

Mercedes-Benz-Werk Vitoria fertigt 750 000stes Fahrzeug der Van-Baureihen

Im Mercedes-Benz-Werk Vitoria ist das 750 000ste Fahrzeug der aktuellen Van-Baureihen Vito und Viano vom Band gelaufen. Das Jubiläumsfahrzeug, ein obsidianschwarzer Mercedes-Benz Viano Avantgarde V6 mit Automatikgetriebe und luxuriöser Leder-Innenausstattung, ist für einen Kunden in Belgien bestimmt.

In Vitoria werden seit 2003 der Viano und der Vito produziert: Der Mercedes-Benz Viano zielt als Premium-Großraumlimousine auf Privatkunden ab, während der Mercedes-Benz Vito auf die Bedürfnisse von gewerblichen Kunden aus Handwerk, Dienstleistung und professioneller Personenbeförderung zugeschnitten ist. Zudem laufen in Vitoria die ersten batterieelektrisch angetriebenen Transporter aus Serienproduktion vom Band: Seit dem Jahr 2010 kommt der Mercedes-Benz Vito E-Cell aus diesem Werk.

Der Standort im Herzen des Baskenlandes, im Nordwesten Spaniens gelegen, entstand Anfang der 1950er Jahre. (ampnet/nic)